

Institución presentó su nueva marca e imagen. Junto a mejoras a nivel de infraestructura, tecnología e incorporación de profesionales de todas las áreas de la salud, buscan continuar siendo pioneros en cirugías de alta complejidad y líderes en atención de calidad a los pacientes.

La reconocida Clínica Universitaria Puerto Montt, ubicada en calle Bellavista, antigua Clínica Los Andes, pasó esta semana a ser oficialmente Clínica Andes Salud Puerto Montt, presentando su nueva marca e imagen, con el desarrollo de un importante plan de inversión y crecimiento para la región.

Esta nueva etapa del centro asistencial se concretó con una ceremonia encabezada por Gonzalo Grebe, Presidente del Directorio de Clínica Andes Salud Puerto Montt y Gerente General de Andes Salud; Juan Sabaj, Gerente General de Clínica Andes Salud Puerto Montt; Nicolás Imschenetzky, Presidente del Directorio de Andes Salud; Francisco Garrido, Director Médico de la red Andes Salud; la Directora del Hospital Puerto Montt, Dra. Mónica Winkler; el Seremi de Salud de la Región de Los Lagos, Dr. Alejandro Caroca y otras importantes autoridades locales, el pasado martes.

El Presidente del Directorio de Andes Salud Puerto Montt y Gerente General de Andes Salud, Gonzalo Grebe, abordó los principales logros alcanzados durante estos primeros años de trabajo junto a la clínica y adelantó los desafíos que deberá enfrentar la institución en esta nueva etapa.

¿Cuáles cree usted que han sido los principales hitos alcanzados por Clínica Andes Salud Puerto Montt en los últimos años?

Desde 2018 que la clínica es parte de la red Andes Salud, y su crecimiento como modernización han crecido en forma considerable. Hoy, oficializando la marca e imagen de Clínica Andes Salud Puerto Montt, iniciamos una nueva etapa que consolidará los grandes avances que hemos desarrollado, como contar con el único Centro de Cardiología y Hemodinamia del área privada de la Región de Los Lagos, un resonador magnético y escáner de última generación y una nueva Unidad de Pacientes Críticos Adultos que, durante la pandemia, ha mantenido la colaboración con la Red Integrada de Covid-19 para el tratamiento y manejo de pacientes de alta complejidad.

Además, la incorporación del nuevo Seguro Catastrófico Andes Salud, en alianza con Metlife, la compañía multinacional de seguros de vida más grande de Chile, permitirá mejorar y acercar la salud de calidad a un mayor porcentaje de la población, entregando protección y seguridad financiera en caso de enfermedades y accidentes de alto costo, con beneficios exclusivos.



Gonzalo Grebe, Presidente del Directorio de Andes Salud Puerto Montt y Gerente General de Andes Salud.

¿Qué avances y mejoras han sido definitivos para dar inicio a esta nueva etapa?

Uno de los principales desafíos desde que se comenzó a trabajar en la región, fue

Clínica Universitaria se transformó en Clínica Andes Salud Puerto Montt con importante plan de mejoras



Juan Sabaj, Alejandro Caroca y Gonzalo Grebe.

el hacerlos cargo de problemáticas específicas y priorizar los recursos en cuanto a tecnología médica, mejoras de infraestructura, disponibilidad de camas, acondicionamiento de espacios de atención, mayor cantidad de especialidades en cirugía, además del robustecimiento del equipo de profesionales de todas las áreas de la salud. Todo esto, para poder lograr los objetivos de innovación y excelencia que buscamos como red Andes Salud en cada una de nuestras clínicas para contribuir a la mejora de la atención y servicios de salud disponibles en regiones.

Actualmente podemos decir con orgullo que Clínica Andes Salud Puerto Montt ha desarrollado cirugías pioneras en la región, en las áreas de traumatología, cardiología y neurocirugía. Además, inauguramos un nuevo Laboratorio de Biología Molecular para la toma de muestras de PCR de Covid-19, sin necesidad de agendar y con resultados online en 24 horas, como la prestación del mismo servicio de toma de muestras para empresas de la región. También, con el fin de mejorar la experiencia de los pacientes que se atienden con nosotros, habilitamos un nuevo Contact Center exclusivo de Imagenología para entregar una atención eficiente y de calidad.

¿Cuál es el propósito como los principales desafíos que tiene hoy Clínica Andes Salud Puerto Montt?

–Iniciamos este cambio, construyendo una nueva marca en conjunto con nuestros equipos y los pacientes. Clínica Andes Salud Puerto Montt refleja hoy los adelantos que se han concretado durante estos primeros tres años de trabajo y donde nuestro crecimiento estará marcado por la mejora continua. Nuestro gran propósito es convertirnos en el principal referente de la salud privada del extremo sur de Chile y diferenciarnos por la alta complejidad.

También, dentro de los grandes desafíos

ANDES SALUD ES UNA RED DE CLÍNICAS QUE BUSCA MODERNIZAR LA SALUD EN REGIONES Y SER EL PRINCIPAL REFERENTE EN CUANTO A MEDICINA DE CALIDAD, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN, Y DE LA QUE SON PARTE, ADÉMÁS, CLÍNICA ANDES SALUD DE CONCEPCIÓN, CLÍNICA ANDES SALUD CHILLÁN Y CLÍNICA EL LOA.

y logros a corto plazo, lograremos concretar un gran y esperado proyecto dentro de este año: la modernización del Servicio de Urgencia, que mejorará la experiencia y la atención de los pacientes y de la comunidad, con una nueva y amplia infraestructura, entregando mayor resolución a patologías de alta y baja complejidad, complementado con un renovado y moderno servicio de ambulancias”

¿Cuál cree usted que es el principal beneficio que entrega la renovación de la clínica a la comunidad residente de la región?

Queremos estar a la vanguardia, entregando la mejor tecnología médica disponible como ir incorporando cada vez más servicios para poder ponerlos a disposición de todos los habitantes de la Región de Los Lagos.

Nosotros estamos comprometidos con las personas de la región, para que puedan solucionar sus problemas de salud sin la necesidad de viajar a otras ciudades. Por eso trabajamos constantemente para tener el mejor equipamiento y poder entregar el mejor servicio a los pacientes de Puerto Montt y todas las comunidades aledañas.

Esto no es sólo un cambio de marca; es la culminación de una larga etapa donde hemos ido construyendo y que sigue avanzando, con la consolidación del sello de la red Andes Salud que buscamos traspasar a todas nuestras clínicas.